



9 Pièces

1883 m²

Réf. 84547191

1 190 000 €

Opio

Maison à vendre (06650)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Co-Agency:- Une maison familiale lumineuse et magnifiquement rénovée sur un terrain plat et ensoleillé, à quelques minutes à pied des restaurants, des magasins et de l'école primaire locale. Avec un espace de vie combiné de 205m2 et un jardin spacieux et facile à entretenir de 1833m2, avec une grande piscine et une terrasse environnante, elle est idéalement adaptée à la vie de famille. Rez-de-chaussée : hall d'entrée, cuisine ouverte / salle à manger / salon avec cheminée, bureau / bibliothèque, salle de jeux, chambre double, salle de bains et grande buanderie / atelier. Étage supérieur : ...

Co-Agency:- A light-filled and beautifully renovated family home on a sunny flat plot, just minutes on foot from restaurants, shops and the local primary school. With combined living space of 205m2 and an ample and easily maintained garden of 1833m2, with large pool and surrounding terrace, it is ideally suited to family living. Ground floor: entrance hall, open plan kitchen / dining / living room with feature fireplace, study/library area, playroom, double bedroom, bathroom and generous laundry/workshop. Upper floor: large master suite with dressing and en-suite shower, two further double ...

THE RIVIERA COLLECTION

16 rue du Pontis - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

